
 

 

Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste 
“Palácio 15 de Junho” 

 

REQUERIMENTO Nº 667/2017 
 

Requer informações acerca de melhorias 
junto às condições de todas as ruas do 
bairro Santa Alice. 

 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
CONSIDERANDO que este vereador vem recebendo inúmeras reivindicações 

de munícipes sobre melhorias em relação às condições das ruas existentes no bairro Santa 
Alice, neste município; 

 
CONSIDERANDO que tais reivindicações são embasadas no fato de que as 

vias são de chão batido, e em épocas de estiagem gera muita poeira nas residências, e em 
épocas de chuva causa transtornos devido ao barro, poças de água; 

 
CONSIDERANDO também que as vias não possuem quaisquer infraestruturas, 

ou seja, as mesmas não tem meio fio, canaletas e galerias para águas pluviais, calçadas e, 
pelo contrário, apresenta em alguns pontos valetas e depressões em suas extensões, que 
dificulta a passagem dos veículos e até mesmo causa transtornos aos pedestres; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do município 

de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja 
oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis 
as seguintes informações:  

 
1º) A Prefeitura possui projeto em trâmite em seus setores que visa contemplar 

melhorias junto as ruas do bairro Santa Alice, com pavimentação, construção meio fio, calçada, 
canaletas e galerias pluviais? Qual previsão para início e término das obras supracitadas? 

 
2º) Caso o item 1º seja negativo, por qual motivo não há projeto ou não será 

feito futuro projeto visando tais melhorias? 
 
3º) A prefeitura já recebeu verba parlamentar destinada a proceder tais 

melhorias? Caso positivo, porque não houve a aplicação dos recursos? 
 
4º) Caso o motivo da não realização das melhorias seja falta de recursos 

próprios da Administração Municipal, portanto, tendo que provir os recursos de outra fonte, tal 
como emenda parlamentar, há cálculo orçamentário no setor competente da Prefeitura sobre 
valor estimado a ser intermediado com os deputados? 

 
5º) Outras informações que julgarem necessárias. 
 
 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 29 de maio de 2017. 
 
 
 

JESUS VENDEDOR 
-Vereador / Vice Presidente- 

 


